
一 般 質 問 ＜ 個 人 ＞ 発 言 通 告 書

令和４年１１月１６日

長久手市議会議長 殿

長久手市議会議員 青山直道

会議規則第５９条第２項の規定により下記のとおり通告します。

受
付
個 人 質 問 第 号

令和 年 月 日 時 分

質 問 事 項 及 び 要 旨 備考

１

自然との共生について

１０月６日に、国立大学法人東京大学先端科学技術研究

センターとの連携と協力に関する協定を締結した。文化芸

術、環境・エネルギー、教育、福祉、都市計画等の多様な

分野にわたり連携し、自然と共生したまちづくりの一層の

推進に向けて取り組みを進めていくとしている。１０月３０

日には、協定締結後初めての事業として「ハイキングコン

サート２０２２～森のなかに音楽が、しみわたる。」が開催

された。また、１１月１日には、「愛・地球博記念公園（モ

リコロパーク）」内に、森と相談しながらつくっているスタ

ジオジブリの世界観を表現したジブリパークの第1期が開

園した。そこで伺う。

⑴ 国立大学法人東京大学先端科学技術研究センターとの

連携と協力に関する協定を締結した経緯、目的は何か。

⑵ ジブリパークが一部開園して、一か月余りたった。

ア 一か月余りたったが感想はどうか。

イ ジブリの世界観とは、どのように考えているか。

ウ 長久手市教育大綱の教育方針の一番目に「自然の大

切さ、命の尊さを学び、自然と共生する」となってい

る。ジブリパーク、ジブリの世界観を教材としてどの

ように活用するのか。


